

Nah sein, da sein.

regio

DONNERSTAG, 15. JUNI. 2017 • Nr. 24

R1

ILLNAU-EFFRETIKON
(AMTL. PUBLIKATIONSORGAN)

LINDAU • WEISSLINGEN

AUSZEICHNUNG FÜR KLAUS GERSBACH

ILLNAU-EFFRETIKON Der Effretiker Klaus Gersbach hat sich dem Obst verschrieben. Er war Obstbaulehrer und Leiter der Fachstelle Obst am Strickhof in Lindau, hat die Eigenschaften alter Obstsorten erforscht und sich als langjähriger Präsident der Vereinigung Fructus für die Erhaltung alter Obstsorten eingesetzt. Nun wurde er für sein Engagement ausgezeichnet: Gestern wurde Gersbach in Regensburg der Dr. Rudolf Maag-Preis 2017 der Zürcher Stiftung Lotte und Willi Günthart-Maag überreicht. Dabei handelt es sich um eine Auszeichnung für Persönlichkeiten aus dem In- und Ausland, die sich in besonderer Weise um die Pflege und Förderung von Pflanzen einsetzen. Gersbach erhält für diesen Verdienst 15'000 Franken. «Es eine grosse Ehre, dass ich für den Preis nominiert wurde», sagt Gersbach, der immer noch in der Forschung und bei Frucuts aktiv ist. ANH